

# die BULME spielt auf.

Unter diesem Motto gibt es zum Ende des Schuljahres 2022/23 am Donnerstag 6. Juli 2023, wenn das Schuljahr bis auf die Zeugnisübergabe abgeschlossen ist, wieder einen bunten musikalischen Abend an der BULME.

Weil zum Schulschluss 2022 und zum Ende des Wintersemesters zahlreiche Musikerinnen und Musiker sowie Sängerinnen und Sänger aus Tagesschule, Abendschule und Lehrerschaft in Form mehrerer Gruppen mit vielen unterschiedlichen Instrumenten und in vielen Genres viel Spaß hatten, wollen wir das wiederholen.

Vorgesehen ist wieder, dass jede/r, alleine oder in einer Formation, seinen musikalischen Ideen freien Lauf lassen kann.

- Chorgesang
- Blasmusikgruppe
- Instrumentalsolo
- Gesangssolo, auch Karaoke
- Band
- ...

Alles Musikalische soll an diesem Tag Platz finden und die anwesenden Freunde und Bekannten der BULME (Schüler, Studierende, Eltern, Lehrpersonen) erfreuen und unterhalten.

Eine (kleine) Tonanlage wird wieder zur Verfügung stehen, diesmal mit einem Absolventen der Elektronik als Tontechniker.

Die einzelnen Performances können sich von der Dauer einer Musiknummer bis zu etwa 25 Minuten ausdehnen.

An einem Mitmachen interessierte Schüler\*innen, Lehrer\*innen und Studierende melden sich bitte bei:

Bulme-Kultur,  
DI Karl Mohr, [ml@bulme.at](mailto:ml@bulme.at)